



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Los sindicatos reclaman a Bolaños una solución global que resuelva el conflicto salarial de los funcionarios de Justicia

Un año después del conflicto, tras dos meses de negociación con el equipo que lidera Manuel Olmedo, secretario de Estado, y Sofía Puente, secretaria general técnica, los cuatro sindicatos mayoritarios en rueda de prensa **denuncian que no tienen una oferta económica de Justicia** que sea contrapropuesta a aquella que plantearon en abril de 2023 estas organizaciones que representan a 45.000 funcionarios de Justicia de toda España.

En esta comparecencia ante los medios han mostrado su descontento y reclaman, como ya lo hiciera el sindicato CSIF hace unos días a través de una carta al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, que se implique en el conflicto y **cierre esa subida salarial de todos los funcionarios**, al margen del ámbito territorial donde trabajen.

En la mesa han comparecido Luis Calero, secretario general de Justicia de FSC-COO; Alberto García, representante de STAJ; Javier Jordán de Urríes, presidente de CSIF Justicia; y Antonio Lozano, portavoz nacional de UG

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |